



Portada / Forbes Política /

*Diego Aguilar*  
diciembre 18, 2024 @ 10:06 am

## México debe priorizar comercio con EU sobre intercambio con China: PAN

*A un mes de que Trump tome posesión como presidente de EU, Acción Nacional llama al diálogo entre administraciones.*



México debe priorizar y respetar el acuerdo comercial que sostiene con Estados Unidos y Canadá, sobre el intercambio que realiza con China, así lo dijo el diputado Héctor Saúl Téllez, vicecoordinador de Economía del Grupo Parlamentario de Acción Nacional.

En entrevista, comentó que se debe respetar el acuerdo con los principales socios comerciales y al mismo tiempo señaló que si bien México tiene la libertad de negociar con otras naciones, estas no deben estar por arriba del tratado de América del Norte.

“(La preferencia a China) esto pues va a generar la incertidumbre, va a generar desconfianza entre los socios comerciales y va a generar precisamente este tipo de actitudes que ya representa Donald Trump en el tema”, declaró Téllez.

Cabe señalar que el presidente electo de Estados Unidos mencionó que busca colocar aranceles a las importaciones provenientes de México, esto como resultado de sus políticas proteccionistas pero también como una estrategia para que el gobierno de Claudia Sheinbaum atienda dos problemáticas: el tráfico de fentanilo a EU y la migración.

[México debe priorizar comercio con EU sobre intercambio con China: PAN](#)